



(4面右上)では、大学入学率の一段といつての学力水準等の維持も検討されるべきで、設定に際しては、大学入学率の一段といつての学力水準等の維持も検討されるべきで、

（2）学生確保の問題点

一八歳人口の急激な減少に伴う就職率の減少による、一般試験を受けた大学入試全体のハーネルが下り、日本の大学はより多くの学生を出るのも難易度が高まっている。実際、大学の増加による、大学入学率のものと並び、急速な大学の質の変化が起り、いわゆる大学生の学力低下が顕著である。あるいは、いわゆる「もしり教育」の影響もあって、大学入試の学力が大きく低下したともいわれ、結果として十分な基礎力をもつて学生を受け入れる事が難しくなっている。

これらの事態に対し各大学は、導入教育、リメイクアル教育等、様々な方策をとっている。まずは、入学者選抜方式の変更が挙げられるが、これが最も重要なのが、大抵保がなれることも重要な点であるが、大

あり、その具体的な方策としての高等教育と初等・中等教育の接続・連携のあり方が検討されるべきである。

学が大衆化した現在、根本から各大学の役割、目標を見直して、私立大学の受容する学生たために真に社会が必要とする実力をつけるのが求められている。

教育にかかるすべての方針は、各大学の運営の理念、また各大学が個性化を志向するが、それが作られた人材育成目標に従って策定されるべきものである。すなわち、当該大学がやさしい入学者像が定められ、その内容に因應した「入学者の受け入れ方針」が提示されなければならない。

（3）学生の就職問題

大学では、個々の大学が定める人材養成の目的に基づき、その教育研究活動や社会貢献活動を通じて、次代を担う人材の人格開発、育生の自己確立の深化や職業観動向の育成を図り、学生に高い学力と豊かな人間性を身につけていたりで卒業修了生として社会に溶け出していく。単に知識を教えるだけではなく、じっくり時間をかけて行う教育を含めて、四年間の教育を体系的につなげている。

しかし、学生の就職・採用活動の早期化、長期化による、学生には時間的余裕の喪失、精神的不安、金銭的負担の増大、地域間・性差違の未満解、企業文化に対する見切り採用・採用活動の長期化、就職活動を通じて、次代を担う人材の人格開発、育生の自己確立の深化や職業観動向の育成を図り、学生に高い学力と豊かな人間性を身につけていたりで卒業修了生として社会に溶け出していく。単に知識を教えるだけではなく、じっくり時間をかけて行う教育を含めて、四年間の教育を体系的につなげている。

しかし、学生の就職・採用活動の早期化、長期化による、学生には時間的余裕の喪失、精神的不安、金銭的負担の増大、地域間・性差違の未満解、企業文化に対する見切り採用・採用活動の長期化、就職活動を通じて、次代を担う人材の人格開発、育生の自己確立の深化や職業観動向の育成を図り、学生に高い学力と豊かな人間性を身につけていたりで卒業修了生として社会に溶け出していく。単に知識を教えるだけではなく、じっくり時間をかけて行う教育を含めて、四年間の教育を体系的につなげている。

しかし、学生の就職・採用活動の早期化、長期化による、学生には時間的余裕の喪失、精神的不安、金銭的負担の増大、地域間・性差違の未満解、企業文化に対する見切り採用・採用活動の長期化、就職活動を通じて、次代を担う人材の人格開発、育生の自己確立の深化や職業観動向の育成を図り、学生に高い学力と豊かな人間性を身につけていたりで卒業修了生として社会に溶け出していく。単に知識を教えるだけではなく、じっくり時間をかけて行う教育を含めて、四年間の教育を

体系的につなげている。

（4）高等教育に対する公財政支出

（出典）文部科学省「教育指標の国際比較」(平成21年度)等をもとに作成。

【提言7】高等教育への投資規模・公財政教育費支

わが国の大学への進学率は五〇%を超えており、これがわが国の国力を高め競争力を保持するのに好ましいことである。しかし、この若者たちに十分な教育をうながなければ、効果は期待できない。現在のわが国への財政支出は、先進国中で最も低水準である。高等教育への投資額はGDP比で現行の一%として、他国並みの高等教育の質を達成すべきである。国家を支

（出典）OECDによる公財政教育支出の割合は、日本が最も高い。

（出典）文部科学省「教育指標の国際比較」(平成21年度)等をもとに作成。

（出典）OECDによる公財政教育支出の割合は、日本が最も高い。

（出典）文部科学省「教育指標の国際比較」(平成21年度)等をもとに作成。

（出典）文部科学省「教育指標の国際比較」(平成21年度)等をもとに作成。